

Medienmitteilung vom 22. Juni 2023

Zuchwil: Mann nach Badeunfall verstorben

(Nachtrag zur Medienmitteilung vom 18. Juni 2023)

Am vergangenen Sonntag wurde in Zuchwil ein 71-jähriger Mann nach einem Badeunfall in ein Spital gebracht (vgl. Medienmitteilung vom 18. Juni 2023). Dort ist er inzwischen verstorben. Die Abklärungen von Polizei und Staatsanwaltschaft zu den genauen Umständen sind noch im Gange.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   